

感想文

平成24年8月24日

愛知建協 実業高校安全衛生教育

愛知県立一宮工業高等学校

今回サマースクールに参加して色々な経験をすることができました。

1日目はバスで4時間以上かかり移動だけで疲労感が大きく、その後入校式にてて最初の授業を受けました。座学はとても眠たくなりましたが、寝ながらまでありました。

2日目は朝礼にはじめて参加したけど、声があまりでなかたので、教官の方のお話を聞き、朝禮での体操、声出しの大切さを改めて感じました。その後午前中は実技の実習を受けましたが、作業前、作業時の確認の部分に驚き、大切なんだと思いました。昼からは座学を受けました。夜は友達と体育館や部屋で楽しく過ごすことができました。3日目の朝礼は2日目より声を出せたと思いますが、

タッチアンドコールは少し苦手だと思ひます。シーティングの後に合図の筆記試験を受けました。思ったより簡単で全問正解でき良かったです。その後、日クレーン操作の実技を受けました。講師の澤山先生にフレンドリーに分かりやすく教えて頂きました。渠へまく学べました。最後の実技試験では緊張しましたが、しっかり点数が取れ合格でまずは安心しました。4日目の朝礼では発表に選ばれとても緊張しましたが、なんとか発表でき良かったです。大勢の人の前で話すことができ良い経験になりました。その後、一日座学で実技と連絡疲れがありました。最後には試験があり、合格発表までどこも不安でしたが、しっかり合格でき本当に良かったです。

この5日間、技術知識を身につけることができ、また寮での生活などを通して本当に良い経験ができました。この経験を社会に出て活かせるようにしていきたいと思います。